



Foto: Especial

### REPUDIO A BLANCO

## “NINGÚN AGRESOR AL PODER”

Colectivas feministas protestaron con pintas sobre Paseo de la Reforma para exigir que se le retire el fuero al diputado federal morenista Cuauhtémoc Blanco, para que enfrente la denuncia en su contra por tentativa de violación.

### HUBO ROCE ENTRE ASISTENTES

## Marchan para exigir el desafuero de Blanco

POR ALEJANDRINA FRANCO

[alejandrina.franco@gimm.com.mx](mailto:alejandrina.franco@gimm.com.mx)

Feministas se congregaron en la Glorieta de las Mujeres que Luchan, en la CDMX, para exigir que se le retire el fuero al diputado Cuauhtémoc Blanco, denunciado por su media hermana por intento de violación.

Aunque la asistencia no fue multitudinaria, las activistas lanzaron consignas contra el legislador por Morena y quemaron una playera de la Selección Mexicana de fútbol con su nombre.

Realizaron pintas sobre el pavimento de Paseo de la Reforma con las frases “Basta de impunidad” y “Ningún agresor al poder”. También entonaron canciones contra la violencia de género.

En la protesta hubo un roce entre los contingentes debido a que Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, invitó al templete a la diputada de Morena María Teresa Ealy, lo que fue criticado por Yndira Sandoval, exdiputada federal por Morelos y ahora activista.



Foto: Elizabeth Velázquez

Algunas feministas llevaron una camiseta de la selección nacional con el nombre de Blanco, la cual quemaron.

Antes de la discusión, Sandoval subió al templete para leer un pliego petitorio en busca de justicia para Nidia Fabiola Blanco, media hermana del exgobernador de Morelos.

“Dejan a una posible víctima sin acceder a la

justicia y refrendan a la vista de todas y todos el pacto de corrupción e impunidad. Por eso aquí tenemos un pliego petitorio para el fiscal, para la presidenta de Morena, para el mismo **Ricardo Monreal**”, clamó la activista.